Vorherrschend aber die mehlige Burnuskäfergattung, die sich mit tappsigen Tentakeln lebhaft betrommelt, um Pyramiden von Getreidekörnern herum.

Einige auch neben mannshohen, glitzernden Salzquadern.

Reihenweis andere in Zelten auf verschlepptem Plunder von Tüchern, goldgepreßten Bändern, zu Löffeln ausgebohrten Holzstäbchen . . . .

Reihenweis die Schmiede, an schnaufenden, gewaltigen Blasebälgen, bosselnd auf Zwergambossen dolchige, inkrustierte Stacheln . . . .

Die Bäckerasseln mit flachen Brotpillen (byzantinische Heiligenscheine).

Und die Lederwürmer und Teppichspinnen und Dattelwespen (der schwarzen Datteln, wie Fliegenkotkugeln).

Die Kamelparasiten; der Medizin-Scarabäus; die Märchen erzählende Schnurrengrille,

Walpurgis des Ungeziefers in der Wüste . . . .